

Cecilia Zhang



Cecilia Zhang, geboren 1993 in Münsingen und in Stuttgart sowie später in Starzach aufgewachsen, wurde schon früh durch das musikalische Elternhaus an das Klavierspiel herangeführt. Während ihrer Gymnasialzeit am Rottenburger Eugen-Bolz-Gymnasium bestand sie mit 13 Jahren die Aufnahmeprüfung an den Staatlichen Hochschulen für Musik in Stuttgart und Trossingen und nahm schließlich das Klavierstudium in der Jugendklasse bei Prof. Nedelkovic-Baynov in Trossingen auf. Als Preisträgerin zahlreicher nationaler und internationaler Klavierwettbewerbe und gleichzeitig jährlicher Auszeichnungen für herausragende schulische Leistungen schloß sie 2012 die schulische Ausbildung mit einem Abitursnotendurschnitt von 1,0 ab und begann im darauffolgenden Wintersemester mit dem Studium der Humanmedizin an der Eberhard Karls Universität Tübingen und parallel dazu mit dem Bachelor of music mit Hauptfach Klavier an der Musikhochschule Trossingen. Seit April 2016 promoviert sie an der Universität Tübingen in der Abteilung für Diagnostische und Interventionelle Radiologie des Universitätsklinikums Tübingen. In den letzten Jahren trat sie solistisch, kammermusikalisch sowie mit verschiedenen Orchestern, darunter das Ärzteorchester Tübingen sowie das Landespolizei-Orchester Baden-Württemberg, in ganz Deutschland auf.